



オープンスクール



9月10日(土) オープンスクールを実施しました。体育館では生徒会の司会により、生徒が特徴ある授業の説明を行いました。説明終了後は、事前に希望調査を行った結果をもとにクラブ活動または授業を体験して頂きました。



只見中学校(福島県)と交流



9月14日(水) 福島県只見市立只見中学校の生徒と本校CGS部が交流を実施しました。只見中学校とはユネスコ活動を通じ、以前から修学旅行で串本に来たときに交流をしたいと依頼を受けていたのですが、コロナウイルス感染症の拡大に伴い延期となっていました。やっと実施することができました。

交流は、只見中学校から只見市のことについて本校生徒がプレゼンテーションを受けたあと、CGS部の生徒と一緒に上浦海岸にてビーチクリーンを行い、海洋生物について学びました。

只見市は四方を山に囲われており、中学生も海と接する機会は少ないとのこととても興味深く説明を聞き、最後は集合写真を撮影し終了しました。短い時間でしたが充実した時間を過ごしていたように思います。



10月の予定
9月28日～10月4日 中間考査
10月11・12日 体育行事

秋季紀南・中紀バレーボールリーグ 準優勝



8月27日(土)、8月28日(日)に、和歌山県立田辺工業高等学校で行われた、令和4年度秋季紀南・中紀バレーボール

リーグ戦に出場しました。今大会は総当たりでリーグ戦を行い、全チーム公式戦のユニフォーム姿で、熱戦をくりひろげました。串本古座高等学校女子バレーボール部は、3勝1敗で準優勝することができました。